
市議会１２月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ５ 質問議員 寺 越 和 洋 

質 問 要 旨（概要） 

 
１ 帯状疱疹ワクチン接種について 
 
 ⑴ 帯状疱疹ワクチン接種費用の一部助成についての市の考えは。 
 
 ⑵ 帯状疱疹ワクチン接種費用の助成に対し、市長会を通じて国に働きかけては。 
 
 
２ 体育施設の冷暖房使用料の減額・免除について 
 

松任総合運動公園体育館・若宮公園体育館・白山郷公園体育館の冷暖房使用料の減
額・免除の再考は。 
 
 
３ 雪害対策について 
 
 ⑴ 道路除雪車のＧＰＳ配備のメリットとデメリットは。 
 
 ⑵ 県からＧＰＳ配備の除雪車の取扱いや市内業者に対しての指導の有無と対応 

は。 
 
⑶ 遠赤外線融雪装置を除雪困難な多雪地域に設置しては。 

 
 ⑷ 白山市雪害対策要綱に自衛隊の救助協力を明記しては。 
 
 ⑸ 雪の重さにより空き家が崩壊する場合もあると思われるが、所有者に対する周

知と崩壊後の対応は。 
 
 
４ 北陸鉄道について 
 
 ⑴ 「みなし上下分離方式」と「公設型上下分離方式」の違いと、自治体としての

具体的なメリットは。 
 
 ⑵ 石川中央都市圏の地域公共交通協議会の中で、金沢市がリーダーシップをとっ

ているが、利用者の立場を思い、白山市としてどのようなことを主張していくの
か。 

 
⑶ 石川県立大学や野々市市役所が終着バス停留所のバスが、南部車庫までを営業 
路線としていない理由及び終着を南部車庫とすることはできないのか。 

 
⑷ 北陸鉄道路線バスの金沢駅から下森島行きの増便を北陸鉄道に要望しては。 
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